## LA ESCUELA DE OTOÑO

Con una matrícula próxima a los quinientos alumnos y que llegará seguramente a más de 600, se inauguró oficialmente la Escuela de Otoño de la Universidad el lunes 18. Esta Escuela fué instituída con el objeto de permitir, especialmente a las personas que trabajan, la posibilidad de ampliar sus conocimientos, como también para colaborar en favor del perfeccionamiento de los alumnos y de los postgraduados. De acuerdo con esta modalidad, no exige certificados previos de estudio y sus horarios se ajustan a las posibilidades de obreros y empleados.

La Escuela de Otoño comprende, este año, más de 50 Cursos, entre los cuales se destacan los de iniciación universaria, es decir, de introducción al estudio de las Matemáti-

cas, la Física, la Química, los idiomas vivos, la Filosofía, etc. También son de interés los de Capacitación para la mujer en el ejercicio de sus nuevos derechos, a cargo de distinguidos profesores universitarios. Una novedad la constituyen las clases de Arabe, Esperanto y Latín, servidas por especialistas, y que están lla-madas a sastifacer urgentes necesidades de nuestro desarrollo cultural. En el plano de las industrias y el comercio, la Escuela de Otoño un completo programa de ofrece Cursos de iniciación y perfeccionamiento en redacción comercial, taquigrafía Pitman y Gregg, Inglés Comercial, Contabilidad, Derecho Contabilidad Cooperativa, publicidad, etc., y un ciclo de artes e industrias caseras para la mujer.



Exposición en la Escuela Técnica N.o 1 de Santiago, durante la Escuela de Verano.



Profesor Dr. Agustín Marenzi.

## UN PROFESOR DE LA ESCUELA DE OTOÑO DE 1949

La Escuela de Otoño iniciará su séptimo año de labor el 18 de abril de presente, para terminar el 31 de mayo.

Entre los cursos programados para esta temporada figura el de PRUE-BAS FUNCIONALES HEPATICAS, a cargo del Prof. argentino, don AGUS- TIN MARENZI, contratado por intermedio del señor Decano de la Facultad de Química y Farmacia, don Juan Ibáñez Gómez.

El señor Marenzi es doctor de Farmacia y Bioquímica desde 1924. Hizo estudios en EE. UU., bajo la dirección de los Profs. Otto Folin y Lafayette Mendel, de las Universidades de Harvard y Yale, respectivamente.

Es miembro fundador y Secretario permanente de los Anales de Farmacia y Bioquímica, miembro de la Sociedad Argentina de Biología de la Asociación Médica Argentina, de la Asociación Farmacéutica y Bioquímica Argentina y de la Sociedad Química Biológica de París, Académico correspondiente de la Real Academia de Farmacia de Madrid, y miembro de la Asociación Brasilera de Farmacéuticos.

Autor de más de 200 trabajos de investigación relacionados con temas de bioquímica, publicados en diversas revistas del país y del extranjero.

Autor de los siguientes libros: CURSO DE QUIMICA BIOLOGI-CA, en colaboración con el Dr. Venancio Deulofeu.

FOTOMETRIA Y SU APLICACION AL ANALISIS BIOLOGICO, BIOQUI-MICA ANALITICA CUANTITATIVA, en colaboración con los Dres. Carlos Cardini, Roberto Banfi y F. Villalonga.

El expediente histórico refiere que las naciones se desintegran en lo interior más a menudo que se doblegan ante las agresiones de lo exterior. Claro que esto es una perogrullada; pero el hecho es que no la reconocemos; porque rehusamos admitir que la desintegración del carácter es el comienzo, que no el fin, de la derrota. La presencia de esta fibra moral desmoronada se revela primero en el descenso de las relaciones humanas y después en una conversión abrupta al materialisme triunfante...

**ELLEN GLASGOW**